

BAB V

PEMBAHASAN

A. Pengaruh Usia Terhadap Minat Nasabah Menabung Pada Bank Pembiayaan Rakyat Syariah Sarana Prima Mandiri Pamekasan

Berdasarkan analisis data dan pengujian hipotesis yang dilakukan dalam penelitian ini. Hasil uji regresi linear berganda menunjukkan bahwa usia berpengaruh signifikan terhadap minat nasabah menabung atau memiliki dampak positif terhadap minat nasabah menabung pada Bank Pembiayaan Rakyat Syariah Sarana Prima Mandiri Pamekasan.

Berdasarkan hasil uji T variabel usia adalah sebesar 0,005 lebih kecil dari 0,05 ($0,005 < 0,05$) maka dari itu hipotesis diterima, artinya variabel usia berpengaruh signifikan terhadap minat nasabah menabung pada Bank Pembiayaan Rakyat Syariah Sarana Prima Mandiri Pamekasan.

Secara faktual, pada tabel 4.6 terdapat nilai mean usia sebesar 20,69 dengan standar deviasi (std. Devition) sebesar 1,905 yang artinya nilai standar deviasi tersebut lebih besar dari pada mean-nya menunjukkan tingginya variasi antara nilai maksimum dan minimum selama periode penelitian, atau dengan kata lain ada kesengajaan yang cukup besar dari komitmen nasabah terendah dan tertinggi.

Hasil penelitian ini diperkuat dengan penelitian terdahulu yang dilakukan oleh Lopez yang menyatakan bahwa faktor usia berpengaruh signifikan terhadap perilaku menabung, namun Lopez menambahkan bahwa seseorang yang telah berusia lanjut dapat menjelaskan penurunan tingkat menabung, hal ini disebabkan pada usia lanjut uang pensiunan yang mereka terima digunakan untuk kebutuhan kesehatan.¹

¹Fernando Lera Lopez, *The Influence of Age on Household Savings Behaviours and Motives Evidence from Spain*, (Pamplone, Spain: Department of Economics, Public University of Navarre, 1995).

B. Pengaruh Pekerjaan Terhadap Minat Nasabah Menabung Pada Bank Pembiayaan Rakyat Syariah Sarana Prima Mandiri Pamekasan

Berdasarkan hasil uji regresi linear berganda menunjukkan bahwa pekerjaan berpengaruh signifikan terhadap minat nasabah menabung atau memiliki dampak positif terhadap minat nasabah menabung pada Bank Pembiayaan Rakyat Syariah Sarana Prima Mandiri Pamekasan.

Berdasarkan hasil uji T variabel pekerjaan adalah sebesar 0,000 lebih kecil dari 0,05 ($0,000 < 0,05$) maka dari itu hipotesis diterima, artinya variabel pekerjaan berpengaruh signifikan terhadap minat nasabah menabung pada Bank Pembiayaan Rakyat Syariah Sarana Prima Mandiri Pamekasan.

Secara faktual, pada tabel 4.6 terdapat nilai mean pekerjaan sebesar 20,56 dengan standar deviasi (std. Devition) sebesar 1,860 yang artinya nilai standar deviasi tersebut lebih besar dari pada mean-nya menunjukkan tingginya variasi antara nilai maksimum dan minimum selama periode penelitian, atau dengan kata lain ada kesengajaan yang cukup besar dari komitmen nasabah terendah dan tertinggi.

Hasil penelitian ini diperkuat dengan penelitian terdahulu yang dilakukan oleh Juaria, dkk yang menyimpulkan bahwa faktor yang dominan dalam mempengaruhi minat menabung masyarakat di Dusun Sebau Apo adalah faktor pekerjaan, hal ini menjelaskan bahwa umumnya masyarakat yang menabung di Bank adalah masyarakat yang memiliki pekerjaan di Perusahaan sawit dan instansi pemerintahan, mereka umumnya memiliki rekening tabungan karena pekerjaan mereka mengharuskan untuk memilikinya agar proses penggajian lebih mudah.²

²Juaria, dkk., Faktor-faktor yang Mempengaruhi Minat menabung Masyarakat di Dusun Sebau Apo Kabupaten Landak, (Jurnal FKIP UNTAN Pontianak).

C. Pengaruh Pendapatan Terhadap Minat Nasabah Menabung Pada Bank Pembiayaan Rakyat Syariah Sarana Prima Mandiri Pamekasan

Variabel pendapatan pada uji reliabilitas, diketahui bahwa nilai Cronbach's Alpha < dari 0,60 yaitu 0,498 lebih kecil dari 0,60 menunjukkan bahwa konstruk pertanyaan yang merupakan dimensi variabel pendapatan dikatakan tidak reliable, maka variabel pendapatan tidak di ikut sertakan dalam model analisis yaitu uji asumsi klasik, uji linearitas, uji hipotesis, uji koefisien determinasi.

D. Pengaruh Usia dan Pekerjaan Terhadap Minat Nasabah Menabung Pada Bank Pembiayaan Rakyat Syariah Sarana Prima Mandiri Pamekasan

Berdasarkan analisa data dan pengujian hipotesis yang dilakukan dalam penelitian ini. Berdasarkan hasil uji F menunjukkan bahwa nilai signifikansi sebesar 0,000, sehingga lebih kecil dari taraf signifikansi yaitu $0,000 < 0,05$. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa hipotesis diterima, artinya variabel usia dan pekerjaan berpengaruh signifikan secara bersama-sama terhadap minat nasabah menabung.

Berdasarkan nilai *R Square* atau Koefisien Determinasi adalah 0,647 artinya minat nasabah menabung mampu dijelaskan oleh variabel usia dan pekerjaan sebesar 64,7% dan sisanya 35,3% dijelaskan oleh variabel lain di luar variabel yang digunakan.